

Weingut des Jahres 2022

Als „Weingut des Jahres 2022“ wurde heuer bereits zum zweiten Mal das Weingut Markus IRO aus Gols ausgezeichnet, dessen acht eingereichte Weine mit sieben Goldmedaillen prämiert wurden. Zwei davon haben es ins Finale geschafft, wovon einer den Landessieg in der Kategorie „Zweigelt Reserve“ einfahren konnte. Bereits 2014 erlangte das Weingut diesen Titel.

Das Weingut Markus IRO machte schon vielfach durch Auszeichnungen, wie zum Beispiel Bundessiege im SALON, auf sich aufmerksam. Auch unter den Landessiegern im Burgenland ist es regelmäßig zu finden. Am Betrieb wird eine stattliche Fläche von rund 20 Hektar bewirtschaftet, wovon rund 6 Hektar mit WW-Sorten und 14 Hektar mit Rotwein-Sorten bepflanzt sind. Dass Markus IRO ein Gespür dafür hat, die jeweils eigene Charakteristik jedes Weines präzise herauszuarbeiten, schmeckt man unter anderem in den Weinen, die in den besten Lagen in Gols, wie zum Beispiel Gabarinza und Heideboden, wachsen.



Weingut Markus IRO

Neubaugasse 55, 7122 Gols

Telefon/Fax: +43 (0)2173 – 2139

Mail: wein@markusiro.at

Quelle: www.markusiro.at